

Freunde der Kunsthalle Rostock e.V.
-Der Vorstand-

Mitgliederbrief im Juni/Juli 2020

Liebe Freundinnen und Freunde der Kunsthalle Rostock,

inzwischen ist in die Kunsthalle wieder Leben eingezogen. Während im Obergeschoss die großartige Werkschau von Ute Mahler & Werner Mahler noch bis zum 16. August verlängert wurde ergänzen nun seit einigen Wochen die prägnanten Arbeiten zu „Huldigung an Hafez“ von Günther Uecker sowie die spannenden Rauminstallationen des Berliner Künstlers Martin Groß im White Cube die Angebotspalette in der Kunsthalle. Seit der Wiedereröffnung am 15. Mai kamen damit immerhin etwa 4300 Besucher zu den laufenden Ausstellungen. Eine Zahl die hoffnungsvoll stimmt.

Im Rahmen des aktuellen Programms möchte ich Sie auf die

am Freitag dem 31. Juli um 18 Uhr stattfindende Eröffnung der von unserem Verein unterstützten Ausstellung „From East to West“ der international renommierten japanischen Künstlerin Leiko Ikemura

hinweisen. Kernpunkt hierzu bildet die künstlerische Auseinandersetzung ihres Schaffens mit den Werken aus der Sammlung der Kunsthalle im Spannungsbogen zwischen der ostdeutschen/osteuropäischen und der ostasiatischen Sicht. Lassen Sie sich überraschen!

Als Veranstalter zahlreicher eigener Veranstaltungen haben wir uns auf Grund der weiterhin zahlreichen Auflagen und Einschränkungen entschlossen, unsere geplanten Aktionen für dieses Jahr neu anzupassen. Neben dem Verzicht auf den für den 25. Juli angekündigten Tagesausflug in das staatliche Museum nach Schwerin werden wir die für das Wochenende 31.10 – 1.11. geplante Kunstreise zu dem Thema „20 Jahre Kunst in Hafencity Hamburg“ auf das kommende Frühjahr 2021 verschieben.

Über alle verbleibenden und neuen Aktivitäten rund um unseren Verein und die Kunsthalle möchten wir Sie gerne in unserer nächsten regulären

Mitgliederversammlung am 15. August um 17.00 Uhr in der Kunsthalle informieren und Sie anschließend ab 19.00 Uhr zu einem kleinen Sommerfest einladen.

Kommen Sie gerne mit uns ins Gespräch über den Umgang mit der Kunst, über die Zukunft der Kunsthalle und unseres Vereins. Eine separate Einladung sowie die vorläufige Tagesordnung dazu liegt diesem Mitgliederbrief bei.

Ich freue mich auf Sie!

Herzliche Grüße,

Ihr Stefan Krause

-Vorsitzender-